

野球 平成29年度春季近畿地区高等学校野球滋賀大会

準決勝

彦根東 4—2 伊吹

TEAM	一	二	三	四	五	六	七	八	九	R
彦根東	1	0	0	1	1	0	1	0	0	4
伊吹	1	0	1	0	0	0	0	0	0	2

伊吹高校に逆転勝利

決勝進出、相手は草津東



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号



▶1回表 太田君がヒットを放ち1点を先制。

5月4日、県立彦根球場で平成29年度春季近畿地区高等学校野球滋賀大会の準決勝が行われた。本校野球部は県立伊吹高校と対戦し、4—2で勝利した。

本校は1回表、1アウトから2番、3番の連続安打で一、二塁満塁とし、続く5番太田剛志君（3—6）の適時打により1点を先制した。その後四球で

も1点を取られ逆転されたが、4回、1アウトから9番代打の田澤壮太君（3—3）が安打で出塁した。2アウトとなつた後、2番朝日晴人君（2—4）の安打の間に代走の中井知稀君（3—8）が好走塁を見せ走者一、三塁となり高村真湖人君（3—8）の適時打で同点とした。続く5回に太田君が安打で出塁し盗塁、サードゴロの間に3塁まで進み、続く吉本孝祐君（3—4）のスクイズで逆転した。7回にはノーアウトから太田君の安打、相手のミスで満塁のチャンスをつくった後、再び吉本君の見事なスクイズが決まり

1点を追加した。投手は先発の松井拓真君（3—5）と4回以降登板した原功征君（2—8）が4回、6回、8回、9回を三者凡退に抑える好投を見せ、伊吹高校に4—2で勝利し決勝に駒を進めた。

スクイズを2回決めた吉本君は今日の試合を「冬の間にチームでバント練習をしていました。自分たちが冬に練習でやってきたことがきっちりできてよかったです」と振り返った。先制点を決めた太田君は「昨日滋賀学園高校に勝つことができました。ロースコアだったが今日も気を抜かずに自分たちのやることをしつかりで、結果的に良い形で勝てたと思う」と話した。キヤブテンの松井君は次の試合に向けて「春大会で優勝したことは最近はないので、明日きっと勝つて滋賀の王者になり夏に向けて一から挑みたい」と意気込んだ。監督の村中隆之先生は「試したいことが全部できなかつたが、できないなりにしつかりできた。自分たちのすべての力を出すことはできなかった試合だった。自分たちで優勝は10年振りなので決勝戦ではチャンスをつかみにいつて優勝の風景を見せてあげたい」とコメントされた。



▶7回表 吉本君のスクイズで1点を追加した。